
 

 

Procès-verbal 
  

 Comité de parents 
Procès-verbal de la réunion tenue le mercredi 12 octobre 2022  
À 19 h 30 
À la bibliothèque de l’école secondaire Veilleux, à Saint-Joseph 
 

 
 

Secteur Bélanger 

LACASSE, Bruno École Grande-Coudée Saint-Martin 
LACASSE, Bruno  Polyvalente Bélanger Saint-Martin 
FAUCHER, Guillaume École du Sud-de-la-Beauce Saint-Gédéon 

Secteur Benoît-Vachon 

DOSTIE, Sébastien (vice-président) École l’Accueil Scott 
BERTHIAUME, Julie École primaire l’Éveil Sainte-Marie 
TRACHY, Steve (trésorier) Polyvalente Benoît-Vachon Sainte-Marie 
CARRIER, Amélie École Maribel Sainte-Marie 
CAUX, Marilyne École Monseigneur-Feuiltault Sainte-Marie 
GAGNON, Marie-France École l’Aquarelle de Saint-Bernard Saint-Bernard 
LABRECQUE, Julie École la Découverte Sainte-Hénédine 
PÉPIN, Kacy École Notre-Dame de Saint-Elzéar Saint-Elzéar 
CHAMPION, Marie-Ève Comité EHDAA Sainte-Marie 

Secteur des Abénaquis 
DROUIN, Tabitha (secrétaire) Polyvalente des Abénaquis Saint-Prosper 

Secteur des Appalaches 
CHABOT, Karine École Notre-Dame de Lac-Etchemin Lac-Etchemin 
CORRIVEAU, Jessica École de la Camaraderie Saint-Camille 
ROWLEY, Maxime École Fleurs-de-Soleil Sainte-Justine 
MERCIER, Bruno École des Appalaches Sainte-Justine 

Secteur Sartigan 

BARRETTE, Marie-Ève (présidente) École Notre-Dame-du-Rosaire Saint-Benoît 
BOLDUC, Jean-Philippe École Kennebec Saint-Côme 
MORIN, Steeve Polyvalente de Saint-Georges Saint-Georges 
MORIN, Steeve École des Deux-Rives Saint-Georges    
ROY, Anabelle École l’Éco-Pin Notre-Dame-des-Pins 
RODRIGUE, Jean-Christophe École la Passerelle Saint-Georges 
LESSARD, Mélissa École Curé-Beaudet Saint-Éphrem 
POULIN, Manon (substitut) École la Passerelle Saint-Georges  

Secteur Saint-François 

VAILLANCOURT, Sophie (substitut) École De Léry-Mgr-de-Laval Beauceville 
GIRARD, Pierre-Olivier  Polyvalente Saint-François  Beauceville 

VEILLEUX, Johanne École le Tremplin Saint-Victor 

Secteur Veilleux 

AUDET, Anie École secondaire Veilleux Saint-Joseph 
PARÉ, Frédéric École D’Youville-Lambert Saint-Joseph 
LEPAGE, Mireille École Sainte-Famille Tring-Jonction 
LACHANCE, Anne-Marie École Louis-Albert-Vachon Saint-Frédéric 
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Total : 30 des 35 déléguées, délégués ou substituts se sont présentés, soit un taux de participation de 
86 %. 
 
Absences (6) : 

PARENT, Mathieu École Jouvence Sainte-Aurélie 
CARRIER, Krystine École du Petit-Chercheur Sainte-Rose 
GAUDREAULT, Charlène École Dionne Saint-Georges 
HALLÉE, Anne-Marie École l’Astrale Saint-Sylvestre 
MALENFANT, Josée École l’Étincelle Sainte-Marguerite 
BOIVIN, Geneviève École l’Enfant-Jésus Vallée-Jonction 
 
Aucun délégué École du Plateau Saint-Prosper 
Aucun délégué École Arc-en-Ciel de Saint-Odilon Saint-Odilon 
Aucun délégué École Aquarelle de Saint-Georges Saint-Georges 
Aucun délégué École la Source Saint-Patrice 
Aucun délégué École Barabé-Drouin Saint-Isidore 
Aucun délégué École de la Haute-Beauce Courcelles 
Aucun délégué École Sainte-Thérèse Saint-Honoré-de-Shenley 
Aucun délégué École l’Arc-en-Ciel de Saint-Narcisse Saint-Narcisse 
Aucun délégué École primaire les Sittelles Saint-Georges 
Aucun délégué École Monseigneur-Fortier Saint-Georges 
Aucun délégué École Harmonie Saint-Georges 
Aucun délégué École Saints-Anges Saints-Anges 
Aucun délégué École l’Envolée Frampton 
Aucun délégué École des Sommets Saint-Zacharie 
 
Personnes-ressources : 

Mme Karina Roy, directrice générale adjointe 
 

1. Mot de bienvenue et ouverture de la réunion 
Mme Marie-Ève Barrette souhaite la bienvenue aux membres et s’assure du quorum. 
 

2. Révision et adoption de l’ordre du jour 
Mme Mélissa Lessard propose l’adoption de l’ordre du jour du 12 octobre 2022 tel que présenté. 
 

Résolution 01-10-22 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Lecture et approbation du procès-verbal du 11 mai 2022 

M. Steeve Morin propose l’adoption du procès-verbal du 11 mai 2022. 
 

Résolution 02-10-22  
Adopté à l’unanimité 

4. Élections et nomination 
4.1.  Lettre de créance, signature de présences 

 Mme Karina Roy s’assure d’avoir en main les lettres de créance. 
 

4.2.  Adoption des procédures d’élection 
Mme Karina Roy fait la lecture des procédures d’élection. 
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M. Sébastien Dostie propose que les modalités d’élection soient adoptées telles que présentées 
par Mme Karina Roy.  

Résolution 03-10-22  
Adopté à l’unanimité 

 
4.3.   Nomination d’une présidence ou d’un président d’élection 

Mme Marie-Ève Barrette propose que Mme Karina Roy soit nommée présidente d’élection. Mme 

Roy accepte. 
Résolution 04-10-22  

Adopté à l’unanimité 
 

4.4.   Élection à la présidence (article 190) 
Il est proposé par M. Sébastien Dostie, que Mme Marie-Ève Barrette soit nommée au poste de 
présidence du comité de parents. 

Résolution 05-10-22  
Adopté à l’unanimité 

 
 

4.5.   Élection des autres membres de l’exécutif (vice-présidence, secrétariat, trésorerie) 
Il est proposé par M. Jean-Philippe Bolduc, que M. Sébastien Dostie soit nommé vice-président 
du comité de parents. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Ève Barrette que Mme Tabitha Drouin soit nommée secrétaire du 
comité de parents. 
 
Il est proposé par Mme Jessica Corriveau que M. Steve Trachy soit nommé trésorier du comité de 
parents. 

Résolution 06-10-22  
Adopté à l’unanimité 

 
 

4.6.  Information concernant le fonctionnement du comité de parents et la participation des 
parents à divers comités 
Un rappel est fait concernant le calendrier des rencontres qui prévoit que la rencontre 
d’aujourd’hui et de celle du mois de mai se tiendront en présence en lien avec les élections. Les 
autres rencontres sont offertes en bimodal à la salle Chaudière et débute à 19 h 30 pour se 
terminer au plus tard à 22 h 30. 
 
 
 

4.7.   Nomination des parents au comité consultatif des services aux EHDAA 
Il est proposé par M. Jean-Christophe Rodrigue que la liste des 11 personnes (membres parents) 
qui font partie du comité EHDAA pour l’année 2022-2023 soit approuvée telle que présentée. 
 

Résolution 07-10-22  
Adopté à l’unanimité 
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4.8.   Nomination d’une représentante, d’un représentant ou d’une personne substitut du comité     
consultatif des services EHDAA au comité de parents 
Mme Annie Audet propose que Mme Marie-Ève Champion agisse comme représentante EHDAA 
déléguée au comité de parents et que Mme Magalie Poulin agisse comme substitut. 
 

Résolution 08-10-22  
Adopté à l’unanimité 

 
4.9.   Nomination des membres à divers comités 

Mme Karina Roy explique les fonctions des divers comités avant la nomination des parents. Les 
gens se questionnent sur le recrutement des parents du comité EHDAA. Mme Karina et Mme 

Champion explique ce point et donne des exemples des travaux réalisés. À cet effet, le guide 
aux parents sera dans les suivis des rencontres pour savoir où le trouver sur le site.  

 
Il est proposé par M. Frédéric Paré de confirmer la nomination aux divers comités des 
personnes suivantes :  

• Comité consultatif de transport : Mme Jessica Corriveau; 

• Fondation du mérite scolaire : Mme Mélissa Lessard; 

• Comité de développement durable : Mme Julie Berthiaume; 

• Comité culturel : M. Jean-Philippe Bolduc; 

• RCAPQ : Mme Marie-Ève Barrette et M. Steve Trachy; 
 

Résolution 09-10-22  
Adopté à l’unanimité 

 
5. Sujets de la Direction générale 

5.1. Sujets faisant l’objet de consultation en 2022-2023 
Mme Karina Roy mentionne aux membres que le document est déposé. 

 
5.2. Plan d’engagement vers la réussite 

Mme Karina Roy mentionne que le comité de parents sera consulté à quelques reprises tout au 
long de l’année pour le nouveau PEVR. Un sondage sera envoyé aux membres pour la 
participation aux groupes de discussion qui fait suite à la consultation publique. 
 

 
5.3. Questions des membres à la Direction générale 

M. Pierre Olivier Girard de la polyvalente Saint-François s’interroge sur la limitation du nombre 
de participant par le CSSBE à une activité parascolaire (badminton) dans leur école. Mme Karina 
Roy fera le retour à M. Girard par courriel. 

 
Mme Mélissa Lessard de l’école Curé-Beaudet questionne les ratios élevés en maternelle 4 ans et 
le manque de soutien lorsqu’il y a des élèves allophones. Mme Karina Roy répond que ces ratios 
sont imposés et que des représentations sont faites auprès des instances concernées. Des 
échanges ont lieu entre les membres pour faire un partage de pratiques. 

 
M. Bruno Lacasse soulève la problématique en lien avec les besoins en francisation et la 
disponibilité de l’orthopédagogue pour répondre aux besoins des élèves. Mme Karina Roy 
explique le mode de financement en francisation et le choix pour l’année 2022-2023 d’ouvrir des 
classes de francisation dans chaque secteur. Un suivi sera fait pour informer les gens des lieux où 
sont situés ces classes. Un total de 6 classes au CSSBE :  
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• École Lacroix 

• École des Deux-Rives 

• École D’Youville 

• École des Appalaches 

• École Maribel 

• Polyvalente Bélanger 
 

M. Frédéric Paré questionne au sujet de la pénurie du personnel et du nombre de NLQ engagé. 
Mme Karina Roy informe des défis de recrutement dans les matières suivantes au secondaire : 
math, sciences, univers social et pour le primaire au niveau de certaines spécialités dont la 
musique et anglais dans certains secteurs. Elle informe aussi les gens des travaux des services 
éducatifs pour soutenir les NLQ et les suppléants. Un membre mentionne aussi le nouveau 
programme du mentorat pour les enseignants. 

 
M. Bruno Lacasse se questionne sur l’utilisation des divers moyens au niveau du recrutement 
(site, Facebook, retraités). Mme Karina Roy et d’autres membres confirment que diverses 
plateformes sont utilisées pour le recrutement et que les milieux sont mis à contribution. Il reste 
à vérifier au niveau des affichages et du recrutement des NLQ. 

 
Un membre mentionne des délais importants et l’impossibilité de joindre par téléphone le 
service du transport. Certains ont eu des expériences négatives et d’autres très positive. Mme 

Karina Roy mentionne qu’il y aura un post mortem sous peu avec le service du transport au sujet 
des nouvelles façons de faire et des enjeux qui demeurent. 
 

6. Retour des représentants aux divers comités 
6.1. Comité consultatif 
Aucune discussion, car il n’y a pas eu de rencontre. 

 
6.2. Comité EHDAA 
Plus de détails sera données lors de la prochaine rencontre. 

 
6.3. Autres comités 
Aucune discussion, car il n’y a pas eu de rencontre. 

 
7. Budget de fonctionnement 

7.1.  Sommes actuelles 
La somme de 14 000 $ est disponible pour le fonctionnement du comité de parents. 

 
7.2. Règle de régie interne 
Lors de la prochaine rencontre, une précision sera donnée concernant le montant alloué au 
gardiennage et pour les frais de déplacement. 

 
8. Correspondance reçue 

Aucune discussion. 
 

9. Questions diverses 
9.1. Bons coups – Succès à partager 
L’école L’Accueil de Scott a fait une journée porte ouverte pour accueillir les enfants et les parents. 
D’autres écoles ont également eu un dîner avec les parents/élèves/enseignants. 
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10. Date de la prochaine réunion 
La prochaine réunion aura lieu le mercredi 9 novembre 2022, à 19 h 30, de façon bimodale, à la salle 
Chaudière du siège social ou par visioconférence.  

 
11. Clôture de la réunion 

L’ordre du jour étant épuisé, M. Jean-Philippe Bolduc propose la clôture de la réunion, il est 21 h 39. 
 

Résolution 10-10-22 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
Marie-Ève Barrette     
Présidente      
 
MEB/js 


